
давай!
выпуск 2

давай!
выпуск 2

как детское движение изменило вашу жизнь?

спасибо

Свистова Даша 

Олеся Иванова: «Детское Движение — это и есть моя жизнь».
Илья Меерович: «Очень сильно».
Рома Климентьев: «Если мне не изменяет память, ДД создано в 2002 году. Я 
в организации с 10 лет. Когда мне исполнилось 14 лет, меня взяли на конкурс 
«Лидер». После этого все завертелось. Меня это очень поглотило, стало интересно и 
захватывающе» (а если память не изменяет нам, Рома уже три года не может сдать 
игротехнику. Так что по поводу даты создания ДД ему лучше не верить, — прим.редакции)
Фил Полевкин: «Я продвинулся».
Мкртчян Армен: «Я нашел новых людей и научился новым полезным вещам».
Власова Ольга: «Я стала веселее, активнее, получила разную информацию, научилась 
не терять время зря, нашла много интересных людей, некоторые стали друзьями».
Малярчук Ваня: «Кардинально».
Сергеев Сергей: «Во-первых, в десять раз увеличилось количество знакомых. Во-
вторых, такие мероприятия очень развивают интеллект. В-третьих, эта деятельность 
занимает время, которое я провожу с пользой, а не бездельничаю».

Большое спасибо 
за то, что вы нас 
любите!

Огромное спасибо 
агентству «ЯвЪ», за 
то, что они накормили 
голодное агентство 
«Давай»

Коптенко Настя
Поток жизни течет, 
Стирая дни за собой, 
Ничего не осталось в душе 
Кроме мысли быть с тобой. 
Я схожу с ума, совершая глупые 
поступки,
Ведь мне тяжело, 
Не могу без тебя и минутки.
Когда плохо тебе, умираю я,
Падаю в глубокую яму, 
Всех за собою ведя.
Никто меня не может понять,
И мысли мои одиноки.
Сурового рока крыло меня хочет 
обнять,
И все грустнее становятся строки.
Я не слышу слов людей,
Только сердце свое.
Слез, будто десять морей,
Породило оно….

давай 
творчество!

«Мысли в слух»
(мы не смогли 
выяснить своих 
авторов) 
Значительное большинство 
– 93% опрошенных хотят 
в дальнейшем продолжать 
работу в ДД в качестве 
провайдера многие из 
здесь присутствующих 
посещают Школу вожатых 
(Илья Мееровин, Андрей 
Лебедев, Женя Дорофеева, 
Настя Гринцевич, Гарик 
Астанков, Лера Чиковани, 
Коптенко Анастасия, Катя 
Шилова, Таня Ярханова, 
Наташа Згурская, Ксюша 
Труфанова, Софа Глазкова), 
так что нас ждут новые 
провайдерские имена, а это 
не может не радовать.

хотите ли 
вы стать 

провайдером
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